

Voilà 10 ans que la pastorale de la santé du doyenné de Lens-Liévin organise chaque année **un après midi festif avec les personnes malades, leur famille, les amis qui les accompagnent et tous les bénévoles qui les visitent**. Cette invitation voudrait rejoindre plus particulièrement les personnes de nos quartiers qui souhaiteraient aller à la rencontre de leurs voisins que l'âge ou la maladie isolent et qui désireraient tellement être de la fête ! N'hésitez pas à vous renseigner ! (voir personnes à contacter au verso)

Cette année c'est **la paroisse Sainte Thérèse en Liévin** qui est heureuse de nous accueillir. Depuis des siècles, la population de Liévin voue une dévotion particulière à la Vierge Marie, sous le vocable Notre Dame de Grâce. Pendant une semaine la statue circule dans divers lieux du quartier du « 3 de Liévin » pour rencontrer les habitants et recevoir leurs prières : **Espérance en fête se déroulera donc**

**Le jeudi 28 mai 2015 de 14 H 30 à 17 H Salle Municipale – rue Lamendin – à Liévin**

Tous nous sommes invités à nous rassembler autour de l'**Eucharistie** au cours de laquelle les personnes qui le désirent pourront recevoir le **Sacrement des Malades**. Il est possible de s'y préparer avec les équipes du Service Evangélique des Malades, des Aumôneries hospitalières, des différents Ehpad et des foyers-logement du secteur... (Voir personnes à contacter au verso).

***Nous souhaitons que ce moment soit un temps de communion et d'espérance mais aussi de fête, de rencontres et d'amitié. Nous serons heureux de vous retrouver et de partager ce moment avec chacun d'entre vous.***

*Abbé Gérard Levray, doyen, les prêtres et l'équipe santé du doyenné de Lens-Liévin*